

---

## Newsletter 106-04-2023

### Temperatur im Schwimmbad?

Bei Anfragen zu Schwimmkursen, wird die Schwimmschule immer wieder nach der Wassertemperatur gefragt. Die Schwimmschule kann sagen, auch bei 26 Grad wurden Baby- und Kleinkindschwimmkurse angeboten. Inzwischen beträgt die Temperatur im Nichtschwimmerbecken in Fulda 28 Grad.

Im Landkreis Fulda werden Schwimmkurse angeboten mit Temperaturen von 30 Grad und mehr. Im Rahmen der „Heizkrise“ steht die Frage im Raum: Wie geht das? Die Schwimmschule gönnt es allen die Schwimmkurse bei 30 Grad und mehr wahrnehmen können.

Nach dem Winter (spätestens zum Sommer hin) denke ich werde die öffentlichen Hallenbäder darüber nachdenken, die Wassertemperatur zu erhöhen. Seien wir mal gespannt was nach dem Winter und vor dem nächsten Winter für Entscheidungen getroffen werden.



Weitere Informationen rund um das Thema Baby-, Säuglings-, Kleinkindschwimmen, Anfängerschwimmkurs für Kinder und Erwachsene bei der Schwimmschule finden Sie auf der Internetseite [svk-schwimmschule.de](http://svk-schwimmschule.de).

Gern darf dieser Newsletter weitergeleitet werden, eine Zusendung per Mail ist möglich. Dazu bitte ich um eine Mail an die folgende Mailadresse: [newsletter@svk-schwimmschule.de](mailto:newsletter@svk-schwimmschule.de).